
La Educación Preescolar Recibe un Impulso en Gervais  

El Distrito Escolar de Gervais tiene más espacios en el Programa Preschool Promise que cualquier otro 

programa individual en los condados de Marion y Polk. 

Preschool Promise está financiado por el estado de Oregon para hacer que el preescolar sea gratuito 

para las familias de bajos ingresos. Hace apenas dos años, el distrito tenía 18 espacios de Preschool 

Promise, ¡pero este año tiene la asombrosa cantidad de 47 espacios! 

“Estoy orgulloso de que nuestro distrito esté dando prioridad a que preescolar esté disponible, diciendo 

efectivamente, que no importa cuál sea su nivel de ingresos, haremos todo lo posible para apoyar a su 

joven estudiante”, dijo el Dr. Creighton Helms, Director de Servicios Estudiantiles, que supervisa el 

aprendizaje en la primera infancia del Distrito Escolar de Gervais. “Ciertamente podríamos tener menos 

espacios en Preschool Promise y permitir más pagos privados para poder generar ingresos de esa 

manera. Pero les negaría a esas familias la posibilidad de que sus hijos de 3 y 4 años asistan al 

preescolar”. 

El preescolar del Distrito Escolar de Gervais está financiado en su totalidad a través de programas de 

subvenciones. No se puede decir lo mismo de la guardería, que cerró este año. 

“La cantidad de personal que necesitábamos emplear para mantenernos dentro de los números legales 

(para la proporción de personal de guardería por niño) representaba costos significativos que estaban 

faltando a K-12”, dijo Helms. "A pesar de lo difícil que fue la decisión, nos dimos cuenta de que nuestro 

mandato realmente es K-12 y que debemos ser los mejores administradores de nuestro dinero". 

Como resultado, el Centro de Aprendizaje Temprano de Gervais ya no existe y ese edificio ahora alberga 

el departamento de servicios estudiantiles. 

“Tenemos especialistas en autismo, logopedas y otras personas que nunca habían tenido un espacio de 

oficina”, dijo Helms. 

El preescolar renovado está a 20 pies de distancia y cuenta con nueve maestros, lo que hace que la 

proporción de estudiantes por maestro sea de poco menos de 1 a 7 niños. Cada una de las tres aulas 

tiene un hablante bilingüe que habla español y otra maestra que habla ucraniano con fluidez. 

Gervais Preschool es un programa de día completo de 8 a. m. a 2 p. m., con horarios de siesta y descanso 

incorporados. Las clases de este año son de edades mixtas por primera vez. 

“Lo que hemos encontrado en la parte de socialización de edades mixtas es que los niños mayores 

comienzan a actuar como mentores y ejemplos y tienden a comportarse para mostrarles a los más 

jóvenes, 'así es como lo hacemos' y los más jóvenes lo ven y quieren imitarlo”, dijo Helms. 

Helms señaló que la importancia del preescolar es mayor que nunca debido a los estándares más altos 

para los estudiantes que ingresan al Kínder. 



"El listón se ha elevado y las expectativas de rigor para los niños de 5 años son notablemente diferentes 

a las de hace 10 o 20 años", afirmó Dr. Helms. “El Kínder solía ser de media jornada e incluso voluntario. 

Ahora es un día completo de instrucción, transición y supervisión, mientras aprenden lectura, escritura, 

matemáticas, ciencias y música. Tienes niños de 5 años que todavía están ganando resistencia para pasar 

un día sin tomar una siesta. … Por lo tanto, preescolar es verdaderamente fundamental para prepararlos 

para estas expectativas de lo que significa estar preparado para el Kínder”. 

La estructura y las oportunidades de socialización en el preescolar pueden hacer que los estudiantes 

avancen en muchos aspectos. 

"Si podemos desarrollar eso temprano, es más probable que tengan éxito cuando comiencen el Kínder, 

de modo que cuando tengan que aprender a leer, escribir y matemáticas, no lo equilibrarán con el 

aprendizaje de compartir y seguir las rutinas y estructura en torno a un ambiente escolar”, dijo Helms. 

Con casi 60 estudiantes matriculados en preescolar, Gervais es claramente un distrito de preK-12. 

"No comenzamos a concentrarnos en el jardín de infantes", dijo Helms. "Realmente comenzamos a 

centrarnos en términos de aprendizaje y desarrollo a los 3 años y realmente aplicamos esfuerzos 

estratégicos intencionales para ayudar a estos niños de 3 y 4 años a tener un mejor comienzo". 

El Distrito Escolar de Gervais Lanza el Equipo STAR  

En un esfuerzo por implementar prácticas más informadas sobre el trauma, los consejeros y especialistas 

en conducta de todo el Distrito Escolar de Gervais se están uniendo para formar lo que llaman el Equipo 

STAR. 

El concepto del Equipo STAR se originó a finales del año escolar pasado, cuando los maestros pedían más 

apoyo sobre cómo trabajar con estudiantes desregulados en las aulas. 

“Los maestros entienden el concepto de un aula informada sobre el trauma, pero si tienes un niño en el 

aula y realmente está desregulado, es diferente a simplemente tener desarrollo profesional al respecto; 

lo que quieres es un conjunto de herramientas que puedas utilizar para aprovechar la situación en 

tiempo real”, dijo el Dr. Creighton Helms, Director de Servicios Especiales del Distrito Escolar de Gervais. 

Los maestros harán todo lo posible para apoyar a cada estudiante que lo necesite, pero estos desafíos 

son complejos y los maestros solo pueden hacen lo que puedan cuando tienen una aula llena de 

estudiantes listos para aprender y un plan de estudios para enseñar. 

 

“Sé que realmente se preocupan por sus estudiantes, pero no son trabajadores sociales ni consejeros, 

por lo que sus herramientas son limitadas”, dijo Helms. "Entonces preguntan '¿cómo puedes aumentar el 

tamaño de mi cinturón de herramientas'?". 

Durante el verano, el equipo de consejería colaboró en cómo convertirse en entrenadores de maestros 

para que se sientan capacitados para manejar este tipo de escenarios, ya sea un estudiante de primaria 



que hace un berrinche o un estudiante de secundaria que muestra una oposición desafiante. El equipo 

se rebautizó como el equipo que ayuda a los estudiantes a prosperar con Advocate Response, o STAR. 

“Lo que realmente estamos tratando de hacer es crear una cultura y un clima en el que cada maestro se 

siente que, cuando llegue ese momento, es posible que tenga una o dos cosas que esté dispuesto a 

intentar para mantener a ese niño en su aula un poco más de tiempo.”, dijo Helms. "Si podemos 

fomentar la relación entre el niño y el maestro, y si ellos confían en sus maestros de una manera en la 

que tal vez no lo hagan ahora, en lugar de ser disruptivos, pueden tener el valor y la capacidad de ser 

más vulnerables". 

Si bien las enfermedades mentales no son nuevas en el mundo, lo que sí es nuevo es el aumento de las 

ideas suicidas entre los adolescentes, la ansiedad en los preadolescentes y la falta de sueño y los 

trastornos del sueño en ambos, lo que causa una serie de otros problemas de salud. 

"La mayoría de ellos crecieron en la era de los teléfonos inteligentes y, al mismo tiempo, existía el Covid, 

por lo que era más difícil equilibrar cuando estás en tu dispositivo que cara a cara", dijo Helms. “De 

repente, la balanza se inclina mucho hacia el tiempo frente a la pantalla y el aislamiento. Es algo 

complicado de navegar”. 

El equipo STAR está realizando una capacitación muy específica que involucrará a los maestros para crear 

activamente aulas sensibles al trauma. Si bien parece mucho trabajo adicional para los maestros, Helms 

dejó en claro que ellos y el equipo de consejería sienten pasión por hacer lo correcto para los 

estudiantes. 

"Tenemos que esperar mucho de nosotros mismos y, a veces, eso significa reinventar lo que hace un 

trabajo o cuánto esfuerzo debería haberle aplicado", explicó. “Sí, esto es un trabajo duro y requerirá 

mucho tiempo, esfuerzo y coordinación, pero si fuera mi propio hijo, ¿no me gustaría que todos estos 

adultos esperaran mucho de sí mismos para poder cuidar de mi hijo??” 

El equipo STAR consta de 10 miembros, incluidos consejeros, trabajadores sociales clínicos autorizados y 

otras personas que se especializan en el manejo del comportamiento. 

“Para el tamaño de nuestro distrito, puedo decir con bastante confianza que nuestra Administradora 

realmente ha priorizado el aprendizaje socioemocional de una manera que muchos otros distritos de 

nuestro tipo no lo han hecho”, dijo Helms, señalando que los distritos escolares de tamaño similar a 

menudo tienen la mitad del número de puestos de asesoramiento. “Creo que eso se debe a que ella 

reconoce la importancia de la educación integral del niño. Es más que simplemente verlos como eruditos 

o académicos”. 

Para obtener más información sobre el trabajo del equipo STAR, puede leer el libro "Fomento de 

estudiantes resilientes: estrategias para crear un aula sensible al trauma". 

 Miembros del equipo STAR: 

● Gerardo Jimenez, LCSW y Consejero (escuela primaria) 



● Jasmin Enciso Anaya, Defensora Estudiantil y Apoyo al Comportamiento (escuela primaria) 
● Aloha Yoshinaga, Consejera (escuela intermedia) 
● Fenya Aman, Defensora Estudiantil y Apoyo al Comportamiento (escuela intermedia) 
● Laura Zurita, CSW y Consejera (escuela secundaria) 
● Andrea Oropeza, Consejera (escuela secundaria) 
● Andre Brown, Defensor Estudiantil y Apoyo al Comportamiento (escuela secundaria) 
● Jill Woodard, Psicóloga del Distrito 
● Jeanne Doyle, Especialista en Conducta Infantil 
● Kalynn Dees, TOSA Administrativa (escuela primaria) 
 

El Distrito Escolar de Gervais recauda miles de dólares en el Oktoberfest  

Saludos, o “brindis”, a los voluntarios del Distrito Escolar de Gervais que se tomaron el tiempo para servir 

en el Oktoberfest de Mount Angel de este año. 

Dirigido por Gus Muñoz, Caryn Davis, Angelica Albee y Fenya Aman, el Distrito Escolar de Gervais 

organizó un puesto de comida por cuatro años consecutivos en el festival cercano, sirviendo nachos y 

chile a los que asistieron al festival. 

“Poniendo un puesto de comida no es una tarea fácil y ellos lideran el camino ayudando en todo lo que 

pudieron”, dijo Aman sobre sus colegas. 

Dijo que la idea de organizar una recaudación de fondos para el distrito escolar surgió de la ex maestra 

de escuela Intermedia Cheryl Blanchard. 

“Ella pensó que sería mejor que el personal se comprometiera a dedicar cuatro días en lugar de dos a 

tres semanas para una recaudación de fondos de masa para galletas o algo así”, dijo Aman. 

Los voluntarios trajeron suministros y alimentos de la tienda del Chef’s y algunos fueron donados. 

Durante los cuatro días del Oktoberfest, el puesto estuvo atendido principalmente por personal o ex 

personal, pero algunos estudiantes de la escuela secundaria y algunos padres también se ofrecieron 

como voluntarios. 

Los fondos del puesto de comida, que normalmente recaudan alrededor de $5,000, se dividen entre 

clubes, escuelas del distrito y grupos que se inscriben como voluntarios para el puesto de comida. 

"En general, es un éxito", afirmó Aman. "Siempre hay cosas que podemos modificar y nuevas ideas que 

surgen, lo cual es bueno". 

Los estudiantes de la escuela secundaria de Gervais reciben apoyo universitario y profesional más 

directo.  

Este año la escuela secundaria de Gervais introdujo una nueva función de asesoramiento en la forma de 

asesor de universitario y carrera. 



Sophia Ferreira desempeña este nuevo rol que fue creado para ayudar a guiar a los estudiantes en la 

búsqueda de oportunidades para el siguiente paso después de la escuela secundaria. Ferreira dijo que 

quiere específicamente crear una cultura en la que la universidad sea una posibilidad. 

“Encuentro recursos, pero principalmente creo en ellos, que la universidad es para todos”, dijo Ferreira. 

"Siento que es importante ayudar a expandir sus mentes y abrirlas a lo que hay afuera". 

Una sección de la biblioteca de la escuela se ha transformado en un centro de carreras, con 

computadoras nuevas, estantes más cortos para una mejor visibilidad y una apariencia moderna. 

“La biblioteca es una de las áreas que los estudiantes utilizan mucho: antes de que comiencen las clases, 

durante el almuerzo y cuando traemos invitados”, dijo Ferreira. “Estoy muy agradecida con nuestro 

equipo de mantenimiento y bibliotecario que trasladaron los libros e hicieron ajustes para el cambio. A 

los niños parece encantarles la nueva apariencia y aprecian estar en este espacio”. 

Aunque no dirige una clase, Ferreira organiza conferencias para que invitados de varias universidades y 

empresas visiten las clases de asesoramiento. 

“Los martes son martes de la industria, cuando los estudiantes pueden conversar con diferentes 

profesionales de la industria sobre cómo llegaron a ese trabajo”, dijo Ferreira. “Los jueves son jueves de 

representantes universitarios. Programamos un tiempo para brindarles a los estudiantes la oportunidad 

de escuchar y hacer preguntas”. 

El puesto de Ferreira está financiado por una subvención federal GEAR UP (Gaining Early Awareness and 

Readiness for Under Graduate Programs) de siete años. 

Ferreira tiene cierta experiencia trabajando en educación, pero es su conexión personal con Gervais lo 

que potencialmente la hará más exitosa. Aunque ella misma se graduó de la secundaria de Woodburn, 

pasó parte de sus años de la escuela secundaria en Gervais y ahora está criando a sus hijos en el distrito 

escolar. Dijo que no podría hacer este trabajo sin el apoyo de la consejera Andrea Oropeza y el equipo 

administrativo por creer en su capacidad para ayudar a los estudiantes a tener éxito. 

“Mi objetivo para este puesto es aprender con (los estudiantes) todo lo que pueda y darles la 

información que necesitan”, dijo. “Lo más importante es que espero abrirles oportunidades que nunca 

conocieron o darles ideas sobre lo que pueden hacer. Quiero verlos crecer y aprender que son capaces 

de cualquier cosa”. 

Conozca a la nueva secretaria de la escuela Intermedia de Gervais 

Cualquiera que haya estado en la escuela Intermedia de Gervais este año probablemente haya notado 

una cara nueva en la oficina de la escuela. 

Sasha Chesnokov es la nueva secretaria de la escuela. No solo es nueva en el puesto, sino que también 

es nueva en el trabajo para distritos escolares en general. Su experiencia es en trabajo de oficina y 

trabajo de asistente de medicación. 



Chesnokov está encantada de ser parte del equipo de Gervais como alumno de la escuela secundaria de 

Gervais. También está emocionada de ser parte de un equipo del distrito que incluye a su suegra, que 

trabaja en la escuela primaria. 

“Estoy familiarizada con la comunidad unida que tiene Gervais”, dijo. “Tenía muchas ganas de trabajar en 

algún lugar con creencias y valores fundamentales que se alinearan con los míos”. 

Hasta ahora, su experiencia en el trabajo ha sido, en sus palabras, “nada menos que asombrosa. La 

escuela intermedia es la más pequeña del distrito, por lo que el personal es como una familia pequeña; 

como dice la directora Johnson, “pequeña pero poderosa”. Todos son muy amables y serviciales”. 

Este año, Chesnokov dijo que espera aprender más habilidades administrativas y paciencia, al mismo 

tiempo que fortalece las relaciones en la comunidad. 

 

La Escuela Primaria de Gervais inicia el año escolar con una apretada agenda  

Si el primer mes del año escolar 2023-24 es un indicio, será un año ajetreado de crecimiento positivo en 

la Escuela Primaria Gervais. 

En primer lugar, la escuela dio la bienvenida a ocho nuevos maestros de aula, un nuevo maestro de 

educación física, dos especialistas, seis asistentes de instrucción, un defensor estudiantil y un 

subdirector. Combinado con el personal veterano, el nuevo equipo está entusiasmado por servir a los 

estudiantes de Gervais. 

Una forma en que apoyan a los estudiantes es a través de intervenciones de lectura específicas 

utilizando el plan de estudios Really Great Reading. Los estudiantes forman grupos pequeños para recibir 

instrucción a su nivel de lectura. Esta táctica se utilizó el año pasado y demostró ser eficaz, por lo que se 

esperan mayores avances en lectura este año. 

GES también brinda intervenciones para el desarrollo del idioma inglés a todos los estudiantes, porque 

todos los estudiantes aprenden un idioma. Los estudiantes son ubicados en grupos de nivel para brindar 

la intervención más significativa utilizando el plan de estudios EL Achieve Curriculum. Se agregan planes 

educativos individuales para quienes los necesitan y demuestran ser efectivos para ayudar a cada 

estudiante a aprender y crecer. 

Fuera del aula, la escuela celebró una divertida asamblea del Día del Espíritu, continuó el impulso de sus 

exitosos clubes extracurriculares (el 70% de los estudiantes participan) y comenzó una asociación con la 

Biblioteca Pública de Woodburn. El bibliotecario móvil visita la escuela todos los jueves por la tarde. 

Mike Jansen, de la biblioteca, ofrece una amplia selección de libros, películas y otros materiales que los 

estudiantes pueden sacar prestados. Incluso hay algunos libros que regala. Los estudiantes también 

pueden registrarse para obtener una tarjeta de biblioteca con la biblioteca móvil. 

 

 



Lo siguiente es un mensaje de la Administradora Dandy Stevens que se publicó recientemente en el 
sitio web del distrito. 
 
Estimados electores de Gervais: 
 
Nos gustaría tomarnos un momento para informarles sobre las discusiones recientes que tuvieron lugar 
durante nuestra reunión de la mesa directiva escolar de septiembre y las sesiones de escuchar del 4 y 5 
de octubre. 
 
Durante la reunión de la mesa directiva de septiembre, tuvimos el privilegio de escuchar una 
presentación de Patinkin Research Strategies, quien recientemente realizó una encuesta posterior a los 
bonos del 10 al 12 de julio. Los resultados de esta encuesta son fundamentales para dar forma a los 
planes futuros del distrito y queríamos compartir algunas ideas clave con usted. Una grabación de la 
reunión está disponible en el sitio web del distrito en 
https://www.gervais.k12.or.us/district/school-board/all-agenda-links/ o en el código QR. La 
presentación comienza a las 19:18 horas. (1:18 minutos de grabación) y tiene 40 minutos de duración. 
 
Resultados generales de la encuesta posterior a la emisión de bonos 
Los resultados de la encuesta indicaron que la comunidad tiene una percepción positiva de nuestro 
distrito.  Aunque es importante señalar que la evaluación de las instalaciones del distrito reveló una 
necesidad de reparaciones. Nos alentó saber que la comunidad tiene una visión positiva de la educación 
proporcionada por nuestro distrito y los contribuyentes apoyan nuestras tendencias de gasto.  Además, 
los padres de los estudiantes mostraron un fuerte apoyo al vínculo, a pesar de brindar más información 
sobre las necesidades de las instalaciones no alteró significativamente su posición o la posición de otros 
encuestados. La comunidad demostró una clara preferencia por las reparaciones básicas, la seguridad 
contra incendios mejoras e inversiones en el aprendizaje en el aula. 
 
Debido al deterioro de las condiciones de algunas instalaciones y a los recientes intentos fallidos de 
obtener bonos, la encuesta incluyó preguntas para evaluar la posición de la comunidad sobre el cierre 
del distrito y consolidándose con otros distritos de la zona. Fue tranquilizador saber por los resultados 
compartidos que la comunidad en general está en contra de la idea de cerrar el distrito. Este apoyo, es 
más se destaca el hecho de que el respaldo al bono aumenta en comparación con la alternativa del 
cierre del distrito. 
 
Cierre del Distrito 
Con respecto a las discusiones sobre el cierre y consolidación de nuestro distrito con los distritos 
vecinos, queremos dejar claro que esta fue una discusión inicial y no se han puesto en marcha planes 
concretos. Actualmente, la junta no busca activamente el cierre del distrito ni la consolidación con 
distritos vecinos. La junta está dedicada a mantener el distrito operativo y garantizar que los estudiantes 
tengan un ambiente de aprendizaje seguro. Sin embargo, reconocemos la necesidad de familiarizarnos 
con este proceso en caso de que enfrentemos desafíos para brindar instalaciones seguras a medida que 
nuestros edificios envejecen. 
 

Sesiones de escuchar 
A las sesiones de escuchar del 4 y 5 de octubre asistieron más de 70 personas, incluidos padres, 
miembros de la comunidad, estudiantes y personal. Una grabación de la sesión está disponible en el 



sitio web del distrito en: May 2024 Bond Community Listening Session - Made with Clipchamp.mp4 - 
Google Drive. 
 
Hasta la próxima 
18 de octubre, 7 p. m. - Sesión de escuchar por Zoom 
24 y 25 de octubre, 6 p.m.--Recorridos por los edificios 
Noviembre por determinar: un viernes: recorridos por edificios 
Consulte el sitio web para obtener más detalles cuando se acerque la fecha del evento. 
 
Estamos inmensamente agradecidos por su continuo apoyo y participación en nuestra 
educación/comunidad. Tenga en cuenta que la seguridad, el bienestar y la educación de nuestros 
estudiantes y personal son nuestras principales prioridades y el distrito está comprometido a 
permanecer abierto y mejorar nuestras instalaciones escolares. Dicho esto, necesitamos comprender 
mejor qué proyectos apoyará la comunidad mediante la aprobación de un bono. Alentamos tanto a los 
partidarios como a los no partidarios del vínculo a compartir sus comentarios. 
 
Un cordial saludo, 
 
Dandy Stevens 
Administradora 
Distrito Escolar de Gervais 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1FexSU1p-YHjONtVYogkEGttJ-XT4bKz7/view
https://drive.google.com/file/d/1FexSU1p-YHjONtVYogkEGttJ-XT4bKz7/view


Conozca a la Mesa Directiva Escolar de Gervais: Jenny Jones 

El Distrito Escolar de Gervais tiene un nuevo miembro en la mesa directiva. En julio, Jenny Jones prestó 
juramento para cumplir el resto del mandato de María Caballero. Caballero tuvo que dimitir de la mesa 
directiva por motivos de salud. 

La primera reunión de la mesa directiva de Jones fue en agosto y el puesto no es ajeno a ella. Aquí hay 
más de lo que ella tenía que decir. 

P: ¿Por qué decidiste unirte a la mesa directiva escolar? 

R: Estuve en la mesa directiva del 2017 a 2019. Luego, cuando renuncié, comencé a trabajar para el 
Distrito Escolar de Gervais como empleada de personal. Soy alguien a quien le gusta servir y retribuir, y 
esta es una oportunidad para hacerlo, para poder marcar la diferencia para nuestra comunidad, 
estudiantes, familias y personal. 

P: ¿Cuál es tu ocupación? 

R: He trabajado en el campo de la odontología durante más de 15 años, pero actualmente trabajo para 
Willamette Career Academy como registrador. 

P: ¿Qué otros puestos de servicio público y/o actividad voluntaria ha tenido? 

R: Estoy muy involucrado con mi iglesia. Me encanta poder servir, ya sea ayudando con la divulgación, 
enseñando en la clase de kindergarten, saludando, limpiando y cualquier otra cosa que pueda ser 
necesaria. ¡Amo a la gente! 

Otro programa de ayuda cercano a mi corazón es Royal Family Kids Camp. Este campamento está 
diseñado para niños de crianza y les brinda la oportunidad de ser amados incondicionalmente, crear 
muchos momentos especiales y crear recuerdos que durarán toda la vida. 

P: ¿Cuáles son los mayores desafíos que enfrenta el Distrito Escolar de Gervais en este momento? 

R: Ahora mismo nuestra mayor preocupación es la salubridad y durabilidad de nuestras instalaciones. 
Nuestros edificios son viejos y tienen algunos problemas graves que deben abordarse. Ser abordado 
significa tener los medios financieros para hacerlo, y actualmente no estamos en condiciones de hacerlo. 
Este es un momento en el que necesitamos que la comunidad se una, para poner en acción detrás de sus 
palabras de amor y crecimiento para su comunidad. Nuestros niños son importantes, su futuro es 
importante, los trabajos que sostienen a muchos miembros de la comunidad son importantes. 
Necesitamos que se apruebe un vínculo si queremos poder continuar ofreciendo a nuestros estudiantes 
una escuela dentro de su comunidad y empleos a muchos miembros de la comunidad. Además, siento 
que nuestra escuela es uno de los principales buques de la ciudad. 

P: ¿Qué soluciones cree que puede tomar la mesa directiva para ayudar a resolver estos problemas? 

R: Comunicaciones y asociaciones. Información clara y precisa para que nuestra comunidad sopese los 
pros y los contras y determine qué será realmente lo mejor para nuestra comunidad, las familias y la 
longevidad de esta comunidad. 

P: ¿Qué espera lograr mientras esté en la mesa directiva? 

 



R: Para seguir avanzando. Tenemos un gran liderazgo, un liderazgo que quiere lo mejor para nuestros 
estudiantes, personal y comunidad. Nuestra administradora está trabajando junto a un equipo 
absolutamente fenomenal. 

P: Dado que está reemplazando el mandato de otra persona, ¿buscará la reelección cuando llegue el 
momento? ¿Cuándo sería eso? 

R: El tiempo lo dirá. Espero poder seguir retribuyendo, pero como ocurre con todo, hay una temporada y 
veremos dónde está la mía cuando llegue ese momento. 

P: ¿Algo más que quieras que los lectores sepan? 

R: Me inspiran estas dos citas: "La vida es un 10% de lo que sucede y un 90% de cómo reaccionas ante 
ello" de Charles Swindoll y "Actúa como si lo que haces marcara la diferencia. La diferencia" de William 
James. 


